



Medienmitteilung

Wandervogel lockt der Bauernhof

Bern/Bozen, 14. August 2019 – Die Höfe des Roten Hahns in den Südtiroler Bergen sind optimale Ausgangspunkte für schöne Wanderungen. Oft bieten die Bauern begleitete Touren an, doch auch wer allein unterwegs ist, findet in der Region den richtigen Weg.

Wer seine Ferien auf einem der Betriebe des Roten Hahns verbringt, braucht nur die Tür zu öffnen – und schon kann die Tour beginnen. Zwischen Brenner und Salurner Klause erwartet die Gäste ein wahres Wander- und Kletterparadies. Einige Höfe vermieten sogar [Almhütten](#), fernab vom Alltag, mitten in den Bergen.

In luftigen Höhen

Im Matscher Hochtal, auf 1807 Meter über dem Meeresspiegel, liegt der [Inner-Glieshof](#). Wer dort übernachtet, kann am nächsten Morgen direkt ab Hof in die abwechslungsreiche Wanderwelt der Öztaler Alpen aufbrechen. Für Bergsteiger und Frühaufsteher bietet die Familie Heinisch bereits ab 5 Uhr Frühstück an. Damit die Wanderer unterwegs gut gepflegt sind, können Lunchpakete bestellt werden. Und wer die Region aus Sicht der Einheimischen kennenlernen möchte, kann sich einer der geführten Wanderungen mit Bäuerin Cornelia anschliessen; einmal pro Woche zeigt sie den Gästen ihre Lieblingsrouten.

Der Familienfreundliche

Ein idealer Ausgangspunkt für kleine und grosse Wanderungen ist auch der [Funtnatscherhof](#) in Völs am Schlern. Besonders reizvoll ist ein Ausflug auf die Seiser Alm, Europas grösste Hochalm. Praktisch hinter dem Hof beginnt der Naturpark Schlern-Rosengarten, der Wandermöglichkeiten unterschiedlicher Länge und Schwierigkeitsgrade bietet. Nach dem Marsch lädt der nahe gelegene Badensee Völser Weiher zur wohlverdienten Abkühlung ein. Der ruhig und zentral gelegene Hof eignet sich besonders für Familien mit Kindern.

Entdeckungsreise im Ahrntal

Zig Wanderrouten finden sich auch in der Umgebung des [Voppichlhofs](#) im Ahrntal. Von der Hüttentour, über den Panoramapfad bis zum Themenweg ist in der Region alles zu finden. Bäuerin Reinhilde kennt die attraktivsten Touren und freut sich, wenn Gäste mitwandern. Besonders am Herzen liegt ihr der Tagesausflug zu ihrer eignen Alm im nahen Österreich.



Mit seinen über 500 Jahren zählt der Voppichlhof zu den ältesten im Ahrntal. Das integrierte Bauernmuseum veranschaulicht die historische Vergangenheit des Hofes, zu dem ebenfalls eine beschauliche Kapelle gehört.

Für weitere Informationen und Bildmaterial (Medien):

Nicole Reber, Medienstelle Roter Hahn, c/o forte pr gmbh,
Sennweg 6, 3012 Bern, Tel. 031 300 30 75, E-Mail: info@fortepr.ch, Online: www.roterhahn.it/de/

Über den Roten Hahn:

Der „Rote Hahn“ zählt zu den europäischen Vorzeigemodellen, wenn es um nachhaltigen und zukunftsorientierten Tourismus geht. Unter der Marke vereint der Südtiroler Bauernbund über 1700 authentisch geführte Höfe in allen Teilen des Landes. Mit den Produktlinien „Urlaub auf dem Bauernhof“, „Bäuerliche Schankbetriebe“, „Qualitätsprodukte vom Bauern“ und „Bäuerliches Handwerk“ weisen die Südtiroler den Weg für den Reisetrend der Zukunft: „Roter Hahn“ steht für Qualität und unverfälschtes Reise-Erlebnis. Ferien auf dem Bauernhof in Südtirol – Brauchtum, Natur und Leben hautnah. Mehr Informationen finden sie [hier](#).